

GEWINNSPIEL

Urlaub zwischen Wein und Welterbe

Facettenreiche Erlebnisse, sonnige, malerische Landstriche, kulturelle Schätze und nicht zuletzt wahre Genüsse für Weinliebhaber machen einen Urlaub in der Region Saale-Unstrut aus.

Saale-Unstrut ist vor allem für seine Weine bekannt. Wer auf der A9 den Süden Sachsen-Anhalts und den Norden Thüringens nur durchquert, dem bleibt viel verborgen. Wer aber die Abfahrt nimmt, erlebt eine faszinierende Kulisse aus idyllischen Flusstälern, imponierenden Burgen, Schlössern und Kathedralen und den romantischen Terrassen-Weinbergen mit ihren Weinbergshäusern. Wunderbar geeignet, um dem Alltag zu entfliehen, guten Wein zu genießen und neue Lieblingsplätze zu finden.

Einige Highlights wie die Rotkäppchen Sektkellerei in Freyburg und das UNESCO-Welterbe Naumburger Dom sind überregional bekannt. Aber wussten Sie, dass die Heilige Elisabeth zu Zeiten des Dombaus regelmäßig die Region besuchte? Einige der Heiligen-Legenden entstanden sogar auf der herrschaftlichen Neuenburg in Freyburg. Ihr Leben fasziniert die Menschen damals wie heute. Dennoch ist nur wenigen bekannt, dass im Naumburger Dom neben dem Westchor die wohl älteste Steinfigur der Heiligen eine kleine Kapelle bewohnt.

Auch der Herzogliche Weinberg, eines der schönsten Ausflugsziele am Unstrut-Radweg, wird Sie begeistern. Er entstand in einer Epoche, in der die Region an Saale und Unstrut durch wettinische Herzöge kulturell aufblühte. In den ehemaligen Residenzstädten trägt die Pracht der herzoglichen Schlösser noch heute zum Glanz der Region bei. Musikliebhabende wissen sicherlich, dass bedeutende Komponisten wie Heinrich Schütz hier wirkten. Er steht 2022 im Mittelpunkt großartiger Konzerte und Ausstellungen in Weißenfels, Zeitz und Bad Köstritz.

Einen angenehmen Kontrast zur geschichtlichen Vergangenheit bilden die malerischen Flüsse des charmanten Landstrichs, die zu gemütlichen Schifffahrten oder Kanutouren einladen, und der maritime Charme des Geiseltalsees. Letzterer lässt viel Raum für Wassersport und weiteres Frei-

zeitvergnügen. Wer auf einer Radtour den See umrundet, wird von einem Weinberg an dessen Ufer überrascht. Einmal dort, sollten Sie innehalten und bei einem Glas Wein den atemberaubenden Blick genießen!

Das können Weinkenner übrigens nicht nur am Geiseltalsee. Die üppigen Weinberge laden hier, im nördlichsten Gebiet in Deutschland, in dem Qualitätswein angebaut wird, überall zu Wanderungen und Radtouren ein. Hier erfährt man, was den Wein so besonders macht, wo und natürlich wie er sich am besten genießen lässt. Schon seit über 1.000 Jahren wird in der Region Weinbau betrieben, denn dank der vielen Sonnenstunden und dem geringen Niederschlag gedeihen hier über 60 Rebsorten. In mehr als 50 Weingütern werden unter anderem Riesling, Müller-Thurgau, Grau- und Weißburgunder, Spätburgunder und Dornfelder angebaut. Bei vielen der Winzer kann man bei einer ausgiebigen Wanderung oder Radtour den edlen Wein verkosten. Die perfekte Route für alle, die ihre Aktivitäten in der Natur gern durch Genussmomente anreichern, ist die ca. 60 Kilometer lange Weinstraße Saale-Unstrut.

Das Besondere an Saale-Unstrut ist die Verbindung von aktiver Entschleunigung, Weingenuss und der Gelegenheit, fast überall auf Spuren von Geschichte oder Geschichten zu stoßen. Tipp: Interaktiv Rätsel lösen und Verborgenes finden. Ein interaktives und spielerisches Reiseabenteuer verspricht die kostenfreie Webapp „Der Kreis von Goseck“. Mit etwas Spürsinn, einem genauen Auge und der Lust am Einlassen auf Unbekanntes finden Sie versteckte Details an 30 Ausflugszielen. Info: saale-unstrut-tourismus.de



Malerisch: Einen Besuch des Herzoglichen Weinberg mit Schloss Neuenburg in Freyburg sollte man sich nicht entgehen lassen. FOTO: SAALE-UNSTRUT-TOURISMUS E.V./FALKO MATTE

GEWINNEN SIE EINEN VIER-STERNE URLAUB AN SAALE UND UNSTRUT

Wir verlosen einen Kurzurlaub in der Region Saale-Unstrut für zwei Personen (Nach Absprache mit dem Hotel und Verfügbarkeit). Seien Sie für fünf Nächte Gast im Weinberghotel Edelacker und genießen Sie dabei den Ausblick über das Winzerstädtchen Freyburg sowie das Unstruttal. Eigene Anreise.

Das Vier-Sterne-Hotel bringt Sie in einem seiner komfortablen Doppelzimmer unter. Außerdem erhalten Sie an jedem Morgen ein fabelhaftes Frühstück und am Abend zwei Gänge à la carte (Halbpension). Parkplätze und WLAN sind für alle Gäste kostenfrei.

Starten Sie Ihre Entdeckungsreise im Herzen der Region und

in direkter Nachbarschaft zum Schloss Neuenburg und der Rotkäppchen Sektkellerei. In nur wenigen Autofahrminuten erreichen Sie auch Naumburg, den Geiseltalsee oder die histo-

rischen Kuranlagen um das Goethe-Theater sowie das Sonnenobservatorium Goseck. Es gibt viel zu entdecken oder Zeit, um auszuspannen. Und für alle, die diesen Vier-Sterne-

Urlaub leider nicht gewinnen, bietet das Hotel vergleichbare Arrangements auf der Website.

Tipp: Werden Sie Winzer für ein Wochenende, verkosten Sie die besten Weine der Region oder gestalten Sie Ihre Zeit an Saale und Unstrut individuell. Verantwortlich für den Gewinn ist die Weinberghotel Edelacker GmbH. Mehr Infos unter Tel. (03 44 64) 3 50 und auf www.edelacker.de

Einfach anrufen!
Gewinn-Hotline:
01378 40 20 53
Viel Glück!

Der Anruf kostet 50 Cent aus allen deutschen Netzen. Mitarbeiter dieser Zeitung und ihrer Tochterunternehmen sowie deren Angehörige sind von der Teilnahme ausgeschlossen. Teilnahmeschluss: Freitag, 20. Mai 2022.



Herrlich: Die große Terrasse des Weinberghotels Edelacker bietet einen herrlichen Blick über Freyburg. FOTO: WEINBERGHOTEL EDELACKER